

マシーシアからまたとまたち

二日市東小学校一年 まつだ わかな

わたしのクラスにマシーシアからあたらしい友だちがきました。なまえは、しんぷらいんぐです。すしだけ日本のおばあちゃんのおうちにいるあいだ、二日市ひがし小学校にかよひんぐです。

しんぷらいんぐは、えいごがはなせたのでびっぴりしました。日本じもじもいざいでちゅういじおはなせぬんぐです。

マシーシアのがっしんちがひいんぐ、パンロンのぐんまよひがぬんぐです。えをかいたり、たしんをしたらぬんぐです。あまじかかんもあるてんみじがらぬんぐ。よひおんぐ、あまじいせいおんぐ、べいおんぐ、わたしたち

おなじあそびだとおもいました。

マレーシアの学校には、インドのおともだちがたくさんいます。インドの人は、ぎゅうくんとぶたにくをたべないとききました。

なんでだろうとおもいます。しんぺいさんもわからないそうです。でも、それがいはおなじだそうです。

わたしは、そのはなしをきいて、おなじじころがおおいなとおもいました。じつはやたべるものはちがうけれど、すきなあそびやすきなゲームがいろいろあります。

おなじじころもちがうじころもあって、ふしぎだなとおもいます。ちがうじころがあってもわたしは、なかよくしたいです。そして、ちがうくこの人ともどもだちになってみたいです。